

Bonjour,

La crise sanitaire que nous vivons a fait prendre conscience que les associations sont vitales. Nous animons la vie locale, créons du lien social, répondons à de nombreux besoins et permettons à chacun de s'impliquer dans une activité et dans un collectif.

Même si nous avons su adapter nos activités au plus fort de la crise, en particulier lors des confinements ou lorsque les équipements sportifs sont restés fermés, elle nous a grandement impactés. Les associations dans leur ensemble ont subi une perte de 40 % de leurs adhérents et adhérentes. Vous aussi, peut-être, vous avez décidé de ne pas renouveler votre adhésion à une association ou d'attendre de voir comment la situation allait évoluer.

À présent que cela redevient possible, nous souhaitons retrouver l'ensemble de nos adhérents et adhérentes, et même en attirer de nouveaux. Pour redonner vie à nos associations et animer de nouveau votre quotidien !

Vous pouvez consulter toutes les informations de notre association sur le site de la Mairie de Grésy sur Aix, rubrique associations : <http://gresy-sur-aix.fr/associations/ananda-yoga/>

Nos portes vous seront toujours ouvertes !



Retrouvez-nous également sur le site assojadorejadhere.fr lancé à l'occasion de la campagne « Mon association, je l'adore, j'y adhère ! ». Vous y apprendrez plein de choses sur les associations !

Au plaisir de vous retrouver ou de vous rencontrer.

Cordialement,

Les bénévoles d' Ananda Yoga et les enseignantes